

# JOURNALIST

## Sinergitas TNI-POLRI, Wakapolres Pesisir Selatan Kompol Suyatno, S, S.I.K, M.H Hadiri Kunjungan Kerja Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto di Makodim 0311 Pessel.

Dina Syafitri - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 4, 2022 - 20:28



Sinergitas TNI-POLRI, Wakapolres Pesisir Selatan Kompol Suyatno, S, S.I.K, M.H Hadiri Kunjungan Kerja Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto di Makodim

0311 Pessel.

Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I BB datangi markas Kodim 0311 Pessel dalam rangka Kunjungan Kerja. (3/2/22)



pukul 08.42 Wib bertempat di Aula Makodim 0311/Pessel Kec. IV Jurai rombongan Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I BB Ny. Purmanto beserta rombongan, di sambut oleh Dandim 0311 Pessel beserta Forkompinda Kab. Pessel.



Waka Polres Pesisir selatan Kompol Suyatno, S, S.I.K, M.H setelah mengikuti acara kunjungan kerja tersebut mengungkapkan " kami hadir dalam acara tersebut untuk meningkatkan hubungan baik antara ke dua instansi,

TNI- Polri harus saling bersinergi untuk kemajuan bangsa ini, Dan Kedepanya mudah mudahan tidak ada lagi konvlik antara personil TNI- polri yang terjadi, karena bisa menurunkan elektabilitas kepercayaan masyarakat terhadap kedua instansi "ujar Suyatno"

Suyatno juga menyampaikan" kegiatan kunjungan kerja dari Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I BB patut di acungi jempol dan patut kita contoh karena banyak pesan moral, motivasi, amanah yang di sampaikan oleh Danrem 032/Wbr kepada personilnya.

"Penyerahan piagam penghargaan dan plakat oleh Danrem 032/Wbr kepada Kasdim 0311//Pessel, Letkol Inf (Har) Syawal yang sudah memasuki masa pensiun, Penyerahan Cendra Mata hasil karya anggota Persit KCK Cab LXV oleh ketua Persit KCK Koorcab Rem 032/Wbr PD 1 BB, dan Penyerahan Bibit Tanaman dari Danrem 032/Wbr kepada perwakilan Babinsa Jajaran Dim

0311/Pessel, ini termasuk dalam kegiatan Kunjungan" ujar Suyatno.

Di setiap item kegiatan di lakukan dengan baik dan persiapan yang matang. Saya ucapkan terima kasih kepada jajaran kodim 0311 Pessel yang telah turut mengundang saya dalam kegiatan tersebut" "ujar Suyatno sebagai penutup".

Berry by humas Polres Pesisir selatan.